

# PUBLIK

## Satgas TMMD Maksimalkan Finishing Rehab Mushola Di Desa Cangkring

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.PUBLIK.CO.ID

Aug 7, 2023 - 13:03



*Satgas TMMD Lakukan pengecatan Finishing Rehab Mushola Di Desa Cangkring*

GROBOGAN - Program pembangunan sasaran fisik TMMD Reguler ke-117 telah memasuki tahap finishing menjelang penutupan yang akan ditutup secara resmi kamis (10/8/2023). Termasuk didalamnya rehab Mushola Al-Amin di Desa Cangkring Kecamatan Tegowanu Kabupaten Grobogan.

Pelaksanaan rehab dilaksanakan dengan melakukan pengecatan Mushola, hal ini ditujukan agar dapat memberikan kebersihan dan keindahan serta kenyamanan bagi masyarakat yang akan melaksanakan Sholat ke Mushola tersebut.



Satuan Tugas (Satgas) TMMMD Reguler ke 117 Kodim 0717/Grobogan terus berupaya semaksimal mungkin, bersama warga Desa Cangkring berusaha mengejar target yang diberikan dengan terus bekerjasama, terlihat mereka sedang melaksanakan pengecatan tembok luar dan tempat wudhu.

Lettu Inf M. Nur Rosidi selaku Komandan Kompi (Danki) Satgas TMMMD Reguler Kodim 0717/Grobogan menjelaskan bahwa, ditargetkan semua pembangunan yang termasuk pada sasaran fisik program TMMMD, di Desa Cangkring akan rampung tepat waktu. "Kami akan memaksimalkan waktu yang tersisa, kami bersama Anggota dan warga cangkring akan kebut semua sasaran fisik yang ada, sehingga apa yang di targetkan selesai tepat waktu sebelum upacara penutupan digelar," ucapnya



Alhamdulillah rehab Mushola Al-Amin ini sudah memasuki tahap finishing, hari ini kita tinggal melaksanakan pengecatan dinding luar agar terlihat lebih rapi,

nyaman dan indah, mudah-mudahan hari ini selesai pengerjaannya” ungkap Rosidi saat ditemui dilokasi.

Dirinya juga berharap kegiatan-kegiatan keagamaan dan belajar mengaji untuk anak-anak Desa Cangkring yang diselenggarakan di mushola Al-Amin semakin banyak. "Saya berpesan untuk selalu menjaga dan merawat apa yang sudah dikerjakan di Musholla Amin ini, diharapkan dengan rehab ini bisa semakin menambah dan meningkatkan kualitas Iman dan Taqwa warga Cangkring kepada Allah SWT, Aamiin," tutup rosidi.

Jurnalis : SN